

Peter Lustig

Gibt es tatsächlich Leute die denken, dass die Deutschen nicht lustig sind? Es gibt sogar Leute, die Lustig heissen. Zum Beispiel Peter Lustig, der auch tatsächlich lustig war.



Nicht so lustig ist, dass er gerade gestorben ist. Auch nicht lustig war, daß die Presse ihn als Kinderfeind bezeichnete. In Wirklichkeit konnte er sehr gut mit Kindern umgehen, weil er Kinder so nahm wie sie sind. Er war wie ein exzentrischer Opa, der Latzhosen und eine kleine runde Brille trug. Er sah immer aus wie ein verrückter Wissenschaftler der gerade in seinem Garten arbeitete.

Es ist mir ein Rätsel, wie Kinder in Deutschland heute lernen wie Dinge funktionieren, wenn es seine Sendung nicht mehr gibt? Denn Peter Lustig hat in seiner Sendung "Löwenzahn" im Fernsehen Kindern erklärt wie ihre Welt funktioniert. Mit einem Löwenzahn in der Hand, zeigte er wie Pflanzen wachsen und mit einer Giesskanne erklärte er Dämme. Zwischendurch besuchte er immer wieder Menschen, die den Kindern ihren Beruf erklärten.

Er hat in seiner Sendung in einem alten blauen Bauwagen gewohnt. Im richtigen Leben wohnte er in Berlin! Er hatte selbst vier Kinder; seinem Jüngsten schrieb er Briefe als er schwerkrank mit Lungenkrebs im Krankenhaus lag. Später wurden diese Briefe an Momme als Kinderbuch veröffentlicht.

Der grosse Tüftler und Entdecker starb am 24.02.2016. Ich trauere um Peter Lustig und lache heute noch über seine Sendungen. Als er starb hatte er neun Enkelkinder, die sicherlich alle wissen wie ein Auto funktioniert.

The logo for the children's television show "Löwenzahn" (Dandelion). The word "Löwenzahn" is written in a stylized, yellow, cursive font with a white outline. A dandelion flower is integrated into the letter 'o'.

Cressida Hay
Matthew Arnold School